

Theres Brunner, Sollmatt 74, CH-4716 Welschenrohr

Römisch-Katholische Synode
des Kantons Solothurn
Herr Urs Umbricht, Präsident
Bahnhofstrasse 276
Postfach
4563 Gerlafingen

Welschenrohr, 22. September 2023

Anfrage als Mitglied des Synodalrates

Lieber Urs,
sehr geehrte Mitglieder des Synodalrates
geschätzte Delegierte

Die Anfrage des Präsidenten der Römisch-Katholischen Synode, Herrn Urs Umbricht, hat mich sehr gefreut. Sehr gerne werde ich meine Kompetenzen, Erfahrungen und Stärken im Synodalrat einbringen.

Die katholische Kirche hat derzeit einen schwierigen Stand. Die aktuellen Ereignisse verschärfen die Situation zusätzlich. Mein jahrelanger Einsatz in der kirchlichen Arbeit hat mir gezeigt, dass es sich dennoch lohnt, sich zu engagieren. Viele fühlen sich aufgehoben in der christlichen Familie. Es ist den Mitarbeiter/innen, Freiwilligen und Kirchgemeinderäten an der Basis zu verdanken, dass sie trotz starkem Gegenwind unermüdlich die christlichen Werte leben.

Dies sehe ich als Verpflichtung für mich. Als Synodalrätin werde ich für die christlichen Werte von Nächstenliebe und Unterstützung der Bedürftigen eintreten.

Es würde mich sehr freuen, wenn die Synodalversammlung mir das Vertrauen ausspricht und mich in den Synodalrat wählt.

Freundliche Grüsse

Theres Brunner

